

ぐんぐん



熊野第二小学校

1年1組

令和6年5月23日

No.5



サツマイモ絆プロジェクト



5月10日（金）に、全学年で縦割り班ごとにサツマイモの苗を植えました。地域の河原さんに植え方を教えてもらいました。1年生は6年生とペアになって、一緒に土を掘り、苗をおいて土をかぶせました。最後には水やりまでして、愛情をたくさん注ぎました。「おおきいサツマイモができますように。」「はやくサツマイモをたべたい！」など、成長を楽しみにする声がたくさんありました。



～あさがおを育て始めました～



5月13日（月）の生活科であさがおの種を植えました。
種をさわったとき、「すいかのたねみたい！」「かたくてちいさい！」などの気づきが出てきました。青木先生に植え方を教えてもらいながら、鉢に5つ種を植えました。その日から子供たちは、毎日欠かさず水やりをしています。もうすでに、子葉が出てきている子もいます。日々のあさがおの成長の変化にわくわくする姿が見られます。



学校探検

5月15日（水）と17日（金）の生活科「学校の先生と仲良くなろう」で、校長先生・教頭先生・事務の山本先生・青木先生・冷水先生・司書の橘先生のところへグループに分かれてインタビューをしに行きました。事前に聞きたいことをまとめ、自分から質問をすることができました。先生について詳しく知り、距離も縮まってとても嬉しそうでした。

